

**図書室漫歩**

●開室時間 9:00~17:00  
●休室日 毎週月曜日 TEL・FAX 36-1044

◆幼稚向け



三浦 太郎  
こぐま社

『テーブルがおかの

こうめちゃん』

こうめちゃんは、カリカリうめぼしの女の子。なすびちゃんと約束した、わたあめのお花見に出掛けます。ところが途中、いたずら大好きの、とうがらしこぞうが現れて…。

◆中~一般向け



名木田 恵子  
金の星社

『air』

家を出たいと思ってから4年。今もベッドの下には、赤いリュックが押し込んである。私の中で眠っていた“家出願望”が、突然、再び目覚めたのは、その年の夏のはじめだった。

**プラスの考え方持つて**

『くついた』  
きんぎょさんと、きんぎょさんがくついた。あひるさんとあひるさんがくついた。ぞうさんとぞうさんがくついた。それなら、あかあさんはだれとくついた?

7月6日、普代中学校（木村利光校長、生徒97人）体育館で開かれ、盛岡市教育研究所の野口晃男教育相談員が「あなたは物事をどう考えて生活していくですか」と題して講演しました。全校児童と父母ら約130人が参加。野口さんは「わたしたちはいつも不幸と幸せの中間にいます。プラスの考え方を持つて、物事を考えてください」と話しました。（写真）生徒たちは自分の考え方を見直すきっかけとなりました。

村教委主催の子育て講座が



◆小学生向け



末吉 暁子  
岩崎書店

## 戦火ない平和を願う

村戦没者追悼平和祈願祭が8月6日、英靈塔前で行われ、参列者の皆さんは犠牲者100人の冥福を祈り、不戦と平和を誓いました。（写真）

式には遺族の方々など約60人が出席。村遺族会の中野ミヨ会長が「全国の遺族と手を携えながら、歴史と伝統を正しく伝え、戦火のない平和な美しい国づくりに努力することを誓います」と追悼の言葉を述べました。



ふんわりやわらか!  
チーズケーキ6号(18cm)  
9/7・8・9  
ふだいまつり期間中  
特別価格  
1,000円で販売!!  
※1日20個の限定です

**やませ朝市**  
普代の新鮮な海の幸や山の幸が盛りだくさん。皆さんお越し下さい。  
毎月第3日曜日に普代駅で開催!!  
8/19、9/16、10/21、11/18

中央区 三船製菓 ☎ 35-2020



当店も出店しています。

## プラスの考え方持つて

# 北緯40度 そぞろある記



## 絵本の楽しさ親子で

村教委主催のブックスタートが7月26日始まりました。村保健センターの一角を仕切った会場では、読み聞かせボランティア「本だす会」のメンバーが、絵本を開いて赤ちゃんに見せたり、お母さん方には読み聞かせの効果などを話し、（写真）参加者には絵本2冊が入ったブックスタートパックを贈りました。



ました。

熊坂伸子教育長は、「赤ちゃんは父親や母親に抱っこされて絵本を読んでもらうと、手の感触や声の波長などすごく喜びます。そういう時間を親子でもってほしいです」と話していました。ブックスタートは、2カ月に1度開かれ、乳児健診を受診する親子を対象に行われます。

## きれいだけど、汚い!?

水生生物を採取して普代川の水質を調査することを目的に普代小学校（村上悦夫校長、児童103人）の4年生17人は7月19日、新普代橋付近の普代川で水生生物調査を行いました。

児童らは川底の石に付いている水生生物を網で採取。（写真）結果、きれいな川に住むヘビトンボやカゲロウなどがたくさん確認されました。一方、汚い川に住むウズムシやヒルなども見つかりました。深渡柊さんは「見た目より汚れていたと分かりました。ゴミなどを捨てないでほしいです」と話していました。



地球村普代つ子学園（村教委主催）が7月27日行われ、芦渡地区でソバの種まきや、普代ダムの施設見学、カヌー体験をしました。村内3小学校の子ども会は、普代ダムでのカヌー体験で、夏の日差しが照りつける中、体を使ってうまくバランスを取りながら、子どもたちを向かい1時間半、ソバの種まきに汗を流しました。午前10時、役場からバスで芦渡に到着しました。（写真）



## ダムでカヌーを体験